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Proposition d’ordre du jour 

 
1. Présences et vérification du quorum 

 
Absents : Mme Myrto Mailloux, Mme Sophie Ladouceur, Mme Suzette Bernard 
 
Présents : Tous avec Mme Kim Chénier 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour – proposé par Jean-François Chiasson 
 

3. Questions du public – aucun 
 

4. Adoption du procès-verbal du 6 juin 2023 et du 10 octobre 2023 et suivis – proposé par Jean-
François Chiasson et appuyé par Julie Mercier 

 
5. Correspondance 

 
- Une séance extraordinaire est prévue la semaine avant ou après Noël concernant la fermeture 

de Notre-Dame. Une rencontre avec le personnel est prévue avant cette séance. 
- Jocelyn a reçu une lettre, mais elle est dans son bureau. 
 

6. Points de discussion et de décision 
 

6.1 Règles de régies internes - adoptée par Sophie Benoit-Bjornson appuyée par Julie Mercier 
 

6.2 Projet éducatif 
 
C’est un long processus. On vise 3 objectifs à atteindre dans les prochaines années (un pour les élèves 
EHDAA, un en lien avec le plan de lutte contre la violence/intimidation et un en lien avec la pédagogie).  
 
Jocelyn a fait part de données/résultats des membres du personnel : 

- Filles et gars réussissent également 
- Taux de réussite entre 89 et 97% 
- Par rapport au reste de la CSSPO, la réussite des élèves de l’école Rapides-Deschênes aux 

épreuves du ministère (4e et 6e année) est soit 1% en dessous ou 1% au-dessus du reste de la 
CSSPO. 

- Date butoir, mars 2024 
- Le projet entrera en vigueur dès qu’il sera voté au CÉ et sera éligible de 2024 à 2028 
- 1er objectif visé : augmenter le taux de réussite des élèves EHDAA (présentement il y a un écart 

de 15 à 20% de différence avec les autres élèves) 
- Pour l’objectif sur la violence, demander aux adultes de développer le réflexe de nommer qu’un 

geste sera posé et revenir par la suite sur le geste (aussi faire du modelage avec les enfants). 
C’est ce qui est ressorti du sondage auprès des élèves, ils ont l’impression que rien n’est fait suite 
à une « plainte ». Donc, augmenter le nombre d’élèves qui pensent qu’une intervention a eu lieu 
à la suite d’une « plainte ». 

- Objectif pédagogique : fort possiblement sur la compétence en lecture  
- Jocelyn nous présentera le travail qui a été amorcé à la prochaine rencontre. 
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6.3 Contenus en éducation à la sexualité  
 
Doit être passé au CÉ. À partir de l’an prochain, ce sera inclus dans le cours d’éthique. Donc, il n’aura plus 
besoin d’être présenté au CÉ. Il sera envoyé aux parents à la suite du vote. Cette année, il y a un seul 
changement par rapport au programme de l’an passé. 
 
Proposé par Jean-François Chiasson 
 

6.4 Gris-Montréal, projet  
 
Il est proposé que Jocelyn envoie une communication aux parents pour les informer de la venue du groupe 
GRIS-MTL. Jocelyn ou la TES regardera le questionnaire qui sera passé aux élèves. Les membres du CÉ sont 
d’accord pour faire venir l’organisme. 
 
Proposé par Sophie Bjornson et appuyé par Julie Mercier. 
 
 

Points récurrents à l’ODJ : 
 

6.5 Suivi des travaux – Bassin 
 
À la suite d’une baisse de clientèle, il est proposé qu’on déplace les élèves dans les deux autres immeubles 
afin de fermer Notre-Dame pour des rénovations. Nous sommes à l’étape préliminaire. Ce n’est qu’une 
proposition, il n’y a rien de confirmer! Pour le moment, nous n’avons aucune idée de l’ampleur des travaux. 
Les architectes et les entrepreneurs doivent être rencontrés pour vérifier la faisabilité et le réalisme du 
projet. Les profs et les spécialistes seront rencontrés pour connaître leurs demandes. Une fois les données 
recueillies, il y aura les appels d’offres, ensuite il y aura des soumissions. La plus grande préoccupation est le 
gymnase! L’analyse des solutions n’est pas faite encore.  
 
On demande de ressortir la lettre qui demandait de retirer la croix sur la façade de Notre-Dame. 
 
Les conteneurs qui sont dans la cour seront déplacés tous ensemble. Et ceux en avant, Jocelyn ne sait pas 
encore ce qui en deviendra. 
 

6.6 Fondation – projets 
 
Jocelyn a rencontré les gens de la fondation. Ils ont regardé le projet soumis l’an passé. Phase 1 sera mis en 
branle (classe extérieure). L’objectif serait de commencer la phase 1 au printemps. Les projets doivent être 
soumis au ministère en décembre. Donc, toutes les soumissions de la phase 1 seront envoyées. Jocelyn 
propose 3 plans pour la classe extérieure. Il demandera aux profs ce qu’ils préfèrent. Jocelyn mentionne 
que nous avons toutes les informations nécessaires pour déposer la demande au ministère. Les sous à la 
fondation sont suffisants pour payer la phase 1. 
 
Suite à la discussion entre Jocelyn et la fondation, les propositions « clear the list » et les achats pour la 
clientèle à besoin ont été « annulées ». Nouvelle proposition, trouver une activité par niveau pour une sortie 
palpitante! Ce serait payé par une levée de fonds (lecture-o-thon et vente de chandails). 
 
Le lecture-o-thon devrait être de retour en février. 
 
Les entreprises de la région seront aussi courtisées pour augmenter les fonds. 
 
Un courriel devrait être envoyé aux parents pour faire un rappel d’utiliser la « campagne de charité au 
fédéral » pour envoyer des sous à la fondation. 
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6.7 Sécurité aux abords de l’école  
 
Une entreprise a été engagée pour changer les lumières extérieures, car il fait très noir dans la cour. 
 
Le CSSPO mettra des affiches de « non-stationnement » entre Notre-Dame et St-Médard pour avertir les 
gens qui se stationnent en dehors des lignes (le long de la clôture) et qui bloquent la circulation. 
 

6.8 Aménagement de la cour d’école  
Voir le point 6.6 

 
  

7. Points d’information 
 
7.1 Conseil des élèves 
 
Aucun cette année, pour le moment. 
 
7.2 Campagne de financement 
Voir le point 6.6. 

 
 
8. Rapports 

 

8.1 Président 

Rien de particulier 

 

8.2 Direction 

Rien de particulier 

 

8.3 Délégué au comité de parents 

Rien de particulier 

 

8.4  OPP 

Rien de particulier 

 

8.5 Enseignants 

Rien de particulier 

 

8.6 Personnel de soutien 

Rien de particulier 

 

8.7  Responsable du service de garde 

Jocelyn souligne l’excellente offre d’activités du service de garde. Il y en a pour tous les goûts et les 

activités sont offertes à tous! Gratuitement! 

 

8.8 Rapport du délégué au comité E.H.D.A.A. 

Julie Mercier se propose de lire les procès-verbaux du comité et de nous revenir sur les infos. 
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9. Varia 

 
 

10.  Levée de la réunion 
 

20h52 proposé par Jean-François Chiasson et appuyé par Mylène Larocque 


